



Chaque année, l'association Les Nuits et les Jours de Querbes propose des rencontres et échanges lors du Printemps des Poètes.

## **Poésie.** Les élèves du collège Saint-Louis à la rencontre d'Anne Dujin

Les élèves de cinquième du collège Saint-Louis de Capdenac-Gare ont eu l'opportunité d'échanger avec la poétesse Anne Dujin ce vendredi 7 mars, dans le cadre du Printemps des Poètes et à l'occasion de la parution de son recueil *Noyau manquant*.

Cette rencontre, organisée sous l'impulsion des Nuits et des Jours de Querbes, s'est déroulée au sein des deux classes de cinquième. Les collégiens ont pu lui poser des questions sur son parcours, ses œuvres et les poèmes étudiés avec leurs professeurs de français.

Ce moment privilégié leur a permis de mieux comprendre la démarche d'écriture et l'univers poétique de l'autrice.

Peut-être cet échange inspirera-t-il certains d'entre eux à prendre la plume à leur tour.

L'équipe pédagogique du collège est revenue sur cette rencontre : « Ce sont ces moments de partage et d'échanges qui enrichissent et nourrissent nos élèves de Saint-Louis. Si vous souhaitez intégrer l'établissement pour vivre ces instants-là, n'hésitez pas à venir nous rencontrer, dans un cadre idéal et sécurisé pour apprendre et s'épanouir ! ».